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INTERPRETACION OFICIAL WA 

Traducción al  español de la Interpretación oficial de los Comités WA relacionados, sobre el tema también relacionado.  

Comités WA 
relacionados: 

  
C&R    
TC 

Fechas: 

Original: 08/12/18      
Actual: 20/05/19 

Concepto: 

     PUNTO DE ENFLECHE 
 

Número: 

18 DEC 01       
 

Artículos concernidos en el original 

    11.1.2.1,   22.1.2.1 
 

Artículos concernidos actuales 

       11.1.2.1    22.1.2.1 

Texto de la Interpretación. 
 

La Federación de Tiro con Arco de Gran Bretaña ha pedido una interpretación 
en cuanto a si el punto de enfleche y el localizador de enfleche como se muestra 
en la fotografía abajo son permitidos en la división de arco Recurvo. 
El Comité de Constitución y Reglas WA ("C & R") encuentra la pregunta 
presentada dentro de los términos de referencia del Comité Técnico. C & R ha 
determinado que la siguiente interpretación no es contraria a las normas vigentes 
o las decisiones del Congreso. 
 
Respuesta del Comité Técnico: La decisión de la mayoría del Comité Técnico 
es que el punto de enfleche en forma de disco que se muestra a continuación es 
legal para el uso en todas las divisiones WA. No existen restricciones en cuanto 
al diámetro de un punto de enfleche o de que puede ser hecho de múltiples 
componentes o capas.  
Comité Técnico WA, 11 de noviembre de 2018. Aprobado por el Comité C&R 
WA, 08 de diciembre de 2018 
 
 

 
 
 

 


